

第23回山梨県障害者文化展 開会式 あいさつ

ただ今ご紹介いただきました斉木でございます。県教育委員会を代表し、ごあいさつ申し上げます。このたびは、第23回山梨県障害者文化展の開催、誠にありがとうございます。また、これまで準備を進められてこられた関係各方面の皆様、そして素晴らしい作品を出品された皆様に、心より敬意を表します。

山梨県障害者文化展は、例年、高い技術力と豊かな表現力を感じさせる作品が数多く出品されておりまして、今回の出品作品は861点、参加人数は1400人を超えていると伺っています。

作品を拝見すると、作品づくりに傾けられた熱意が伝わり、見ている私たちが勇気づけられるのを感じます。またグループ作品につきましては、全員が協力しながら心を一つにして、ひたむきに制作に当たっている様子が思い浮かびます。

作品づくりは、まず作っているご本人の楽しみ、喜びであると思いますが、それは同時に、作品を見る人の楽しみであり、喜びであります。出品されている皆様におかれましては、ご自身の作品が多くの方々に大きな感動や活力を与えているということも忘れず、これからも作品づくりに励んでいただくことをご期待申し上げます。

結びに、23回目となる山梨県障害者文化展の今後のご発展と、関係の皆様、出品されている皆様の益々のご活躍を祈念いたしまして、私からのあいさつとさせていただきます。